

Asesinan a oficial de la Fuerza Aérea Ecuatoriana



Foto: PL

Quito, 14 feb (RHC) El teniente coronel de la Fuerza Aérea Ecuatoriana (FAE) Porfirio Cedeño fue asesinado este viernes en las afueras de la Penitenciaría del Litoral, la mayor cárcel del país, que según las autoridades está bajo control de los militares.

El hecho ocurrió en la mañana cuando sicarios dispararon a Cedeño y al conductor del vehículo en que se transportaban en el momento en que se detuvieron en un semáforo, indican reportes de la prensa local.

El oficial acribillado a balazos era comandante del Grupo de Operaciones Especiales de la Fuerza Aérea Ecuatoriana y cumplía funciones en la base de la FAE en La Atarazana, norte de Guayaquil.

Según información del portal Primicias, Cedeño tenía previsto asistir a una ceremonia militar en Manta, hasta donde llegaría el presidente Daniel Noboa, quien finalmente canceló la visita.

El conductor resultó herido en una de sus piernas y se recupera en un hospital.

Mientras, las Fuerzas Armadas publicaron un mensaje en redes sociales en el que solicitan información a la ciudadanía para capturar a los responsables del ataque armado y ofrecen recompensa.

Este nuevo suceso violento tiene lugar en medio de la crisis de seguridad en esta nación sudamericana que vivió en enero el mes más violento de la historia con más de 700 homicidios.

A su vez ocurre mientras el Gobierno promueve la narrativa de que la violencia disminuyó a nivel nacional en 2024 gracias al Plan Fénix, como el presidente y aspirante a la reelección, Daniel Noboa, denomina a su estrategia de seguridad, que implica el despliegue militar en calles y cárceles.

Si bien los datos oficiales reflejan un descenso de los crímenes el año pasado en comparación con 2023, en algunas localidades, principalmente de la costa, los hechos violentos son frecuentes e incluso aumentaron.

Pese a las medidas de excepción decretadas por el Ejecutivo, otros incidentes recientes conmocionan a Ecuador, como el caso de una niña de dos años que perdió la vida la víspera en un ataque armado ocurrido en Huaquillas, provincia de El Oro, fronteriza con Perú. (PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/376595-asesinan-a-oficial-de-la-fuerza-aerea-ecuatoriana>



Radio Habana Cuba